

Herren Kreisklasse C Staffel 1

TTC Haag II : TTC Reihen IV
Freitag, 18.03.2022, 20:00 Uhr

TTC Haag II siegt gegen TTC Reihen IV

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 8:4-Heimerfolg des TTC Haag II im Spiel der Herren Kreisklasse C Staffel 1 gegen den TTC Reihen IV fest.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Fürst / Fürst machten mit Barth / Barth bei ihrem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Ausreichend spielerische Mittel hatten Eifler / Achilles letztlich an der Hand, um sich gegen Hees / Leibing durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Lange dagegenhalten konnte Ralf Fürst beim 2:3 gegen Gerhard Barth. Das Spiel verlor er dennoch im 5. Satz. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Kaum gefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Dietmar Eifler derweil gegen Thomas Hees. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Marius Fürst Jona Leibing in fünf Sätzen. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Beim folgenden Sieg in vier Sätzen gegen Monika Barth kam Dieter Achilles nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler des TTC Haag II und TTC Reihen IV in die Box. Ein hartes Stück Arbeit hatte Ralf Fürst gegen Thomas Hees zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg feststand. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Dietmar Eifler bei seiner 1:3-Niederlage von Gerhard Barth dann doch niedrigerungen worden. Nur einen Satz verlor indes Marius Fürst beim 11:6, 10:12, 11:5, 11:7 gegen Monika Barth und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 7:2. In toller Verfassung präsentierte sich Dieter Achilles im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Jona Leibing. Lediglich einen Satzerfolg verbuchte Marius Fürst bei seiner Niederlage gegen Thomas Hees. Beim 3:0-Erfolg gelang es Ralf Fürst Monika Barth in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Mannschaft einzufahren. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 8:4-Heimsieg.

Durch diesen Sieg hat der TTC Haag II nun 3 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei einem Unentschieden auf dem Konto, während der TTC Reihen IV nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 13:5 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den SV Adelshofen II (TTC Haag II) bzw. gegen die TTF Eschelba-Angelbachtal IV (TTC Reihen IV).

Statistik:

TTC Haag II

Doppel: Fürst / Fürst 1:0, Eifler / Achilles 1:0

Einzel: R. Fürst 2:1, D. Eifler 1:1, M. Fürst 2:1, D. Achilles 1:1

TTC Reihen IV

Doppel: Barth / Barth 0:1, Hees / Leibing 0:1

Einzel: T. Hees 1:2, G. Barth 2:0, M. Barth 0:3, J. Leibing 1:1